



Al menos 7 muertos y 70 heridos al caer un puente sobre un tren en Rusia

Explotó la compra de dólares en el primer mes sin cepo

En abril, mes en el que se levantó el cepo cambiario, los ahorristas compraron USD 2.048 millones y efectuaron ventas por USD 111 millones, y, en cuanto a la cantidad, un millón de personas adquirieron billetes 'verdes', mientras que unos 309 mil vendieron. Fue el primer mes sin cepo cambiario desde septiembre de 2019. El Gobierno de Javier Milei levantó las restricciones el 14 de abril último. Los datos están incluidos en el informe sobre Balance Cambiario difundido por el Banco Central.

NAFTAS



YPF larga en punta

Desde la cero hora de hoy, los precios de los combustibles de YPF subieron desde entre 10 y 14 pesos por litro. Súper: \$1.184 (antes \$1.173), Premium: \$1.403 (antes \$1.389), Gasoil: \$1.190 (antes \$1.178) y Euro: \$1.374 (antes \$1.360)

PROVINCIA

Con un fuerte mensaje a Milei, Kicillof lanzó su fuerza política

El gobernador Axel Kicillof lanzó su nuevo espacio político "Movimiento Derecho al Futuro" desde el camping de UPCN en La Plata, donde ante una multitud habló de un "momento fundacional" y apuntó contra el gobierno del presidente Javier Milei y su rumbo económico.



FEDERAL A



Magro empate

Kimberley pagó con dos puntos la baja efectividad, al empatar 1-1 ante Santamarina de Tandil en el "José Alberto Valle" por el Federal A.

EUROPA

PSG es campeón de la Champions, al golear 5 a 0 al Inter de Milán

FÚTBOL

Aldosivi y Estudiantes se enfrentan en los 16avos de final de la Copa Argentina

GP F1 ESPAÑA

Colapinto abandonó por una falla en el auto y largará penúltimo